

# *Exalta Caricom compromiso y liderazgo de granada con la integración regional*

---



Georgetown, 7 feb (RHC) El Secretario General de Caricom, Comunidad del Caribe, Irwin LaRocque, exaltó el compromiso y liderazgo del gobierno de Granada con la integración regional

En una misiva enviada al Primer Ministro granadino Keith Mitchell en ocasión de la celebración este miércoles del aniversario 44 de la independencia del país caribeño, resaltó LaRocque los trabajos de coordinación y apoyo realizados por Saint George durante la pasada temporada de huracanes, etapa que coincidió con su presidencia protémpore de Caricom.

De igual forma el diplomático dominico destacó la labor de Mitchell en el Foro de Estados Pequeños del Banco Mundial realizado en 2017, cuya labor sirvió para aumentar la visibilidad de los desafíos que enfrentan los pequeños estados insulares.

Asimismo consideró que a lo largo de los años el pueblo granadino ha demostrado una gran capacidad de recuperación y una ruta segura para la mejoría del nivel de vida de sus habitantes y manifestó que Caricom espera la continuidad de la participación

activa de Granada con el organismo y su liderazgo en los esfuerzos en Ciencia y Tecnología, un programa estratégico para el Caribe insular.

El 7 de febrero de 1974, Granada se convirtió en una nación soberana que se independizó de más de 200 años de dominio colonial británico y de esa manera resultó el primer estado de las denominadas Indias Occidentales en desligarse de la Ley de Estado Asociado aprobada por Londres el 3 de marzo 1967.

La detección de fármacos falsos y de baja calidad en estados miembros de de la Comunidad del Caribe, () deberá informarse a la Agencia de Salud Pública del Caribe, (Carpha).

Para el cumplimiento de la indicación los países deberán apoyarse en el recién creado Sistema Regulatorio del Caribe (CRS, en inglés) denominado VigiCarib, precisó el sitio web del .

El reporte tendrá carácter voluntario y tiene el objetivo de ayudar a pacientes a aumentar su confianza en la atención médica, precisó.

De esa manera se envía una señal a los fabricantes y distribuidores de que sus productos resultan monitoreados en toda la región para seguridad de vida de los pacientes, acotó.

Recordó que VigiCarib es respaldado por los Ministros de Salud de la quienes por intermedio de CRS pueden intercambiar información.

También reunir datos para identificar señales y hacer recomendaciones a los gobiernos acerca de medicamentos dudosos por su procedencia y eficiencia médica.

Carpha se estableció legalmente en julio de 2011 mediante un Acuerdo Intergubernamental firmado por los Estados Miembros del Caribe y comenzó a funcionar en enero de 2013.

Fue fundada en 1973 y es una organización integrada por 15 naciones, Antigua y Barbuda, Barbados, Belice, Dominica, Granada, Guyana, Jamaica, Montserrat, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, San Vicente y las Granadinas y Trinidad y Tobago.

Las islas Vírgenes británicas, Turcas y Caicos son miembros asociados al aludido grupo cuyo objetivo es promover la integración económica y cooperación entre sus miembros, así como asegurar que los beneficios de la integración se distribuyan equitativamente, entre otras acciones, añade el sitio digital oficial.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154632-exalta-caricom-compromiso-y-liderazgo-de-granada-con-la-integracion-regional>



**Radio Habana Cuba**